### よく考え すぐ実行し 常に最善をつくす

# 奥州市立東水沢中学校通信 NO.19

令和5年12月7日(木)発行



## さらなる高め合いを~後期生徒総会・生徒会引継式~

11月29日(水)、後期生徒総会と生徒会引継式を行いました。 総会では、前期活動総括が示され、すべての議案が議決されました。

今年度の生徒会は年間スローガンを【三原色】と掲げ、赤学年、 青学年、緑学年の縦のつながりを強化するとともに、赤を<情熱 >、青を<冷静>、緑を<成長>と捉え、「情熱的に行事や諸活動に取り組む」、「冷静により深く物事を考え、落ち着いて日常生



活を送る」、「一人一人のさらなる成長を促す」ことに重点を置いて生徒会活動を行ってきました。 その結果、体育祭や文化祭などの行事では組団ごとの関わりを増やし、縦のつながりを強化することができ、お互いが高め合うことができたことを確認し合いました。そして、後期には組団ごとの関わりに留まらず、全校が一つにまとまることができるよう、一人一人が三原色をより意識して頑張っていくことが承認されました。

また、生徒総会終了後には生徒会引継式を行いました。現生徒会執行部や専門委員長を務めた

3年生リーダーから1年間活動をしての 思いや感謝の気持ち、新リーダーへの思 いが伝えられました。

後期の活動は新生徒会リーダーが主体となって行っていきます。今回の生徒総会で議決した後期に向けた思いを引き継いで、スローガン『三原色』のもとさらに積極的に生徒会活動を行っていくことを期待しています。



## ともにきれいな街に~校外班地区清掃活動~

11月27日(月)、今年度2回目となる校外班地区清掃活動を行い、生徒たちは校外班に分かれて地域のごみ拾いや落ち葉拾いなどを行いました。

短時間ではありましたが、どの地区の子供たちも積極的に活動 を行いました。

今後も地域の方々とともにきれいな街づくりに努めてまいりま す。



## 薬物乱用は絶対ダメ!~薬物乱用防止教室~

11月21日(火)、2年生が講師に学校薬剤師 石田 啓実先生をお迎えして、薬物乱用防止教室を行いま した。この教室は水沢ライオンズクラブとの共催で 行われました。

授業では違法薬物の使用のほか、市販薬の過剰摂取も体と心、周りの人との関係を破壊する恐ろしい



ことだと強く訴え、かけがいのない自分を守るために、薬物乱用は絶対にダメ!ということを話されました。

生徒の感想を紹介します。

- ○薬物はすぐ身近にあるものだと感じました。絶対に誘われてもついていかない+吸わない& 使わないを心がけて自分の人生を無駄にしないようにしたいし、友達が変だな(いつもと違う な)と思ったら声をかけ、少しでも薬物に近づかない環境を整えたい。
- ○身近な薬物の危険性や社会への影響などを知ることができた。これからはきちんとルールや 使い方を守って使っていきたいと思った。
- ○今までは、薬物についてあまり理解がなく、都会など発展している場所で危険な目に合う人が 多いと思っていた。今回の講演で、最近では奥州市でも薬物の危険にさらされてしまうと聞き びっくりした。自分が薬物に手を出すと、傷つくのは自分の体や、心だけでなく、家族や身の 回りの人まで傷つけてしまうということもわかった。

# チキバンがスタートしました

12月6日(水)、毎年恒例の合同トレーニング『チキチキバンバン(チキバン)』の第1回目が始まりました。このトレーニングは、部活動毎のチームのまとまりや基礎体力の向上を目的として、部長会が中心となって進める活動です。

3月6日(水)にはチキバン最後の活動、チキバンファイナル(ロードレース大会)を予定しており、1、2年生は全員競技に参加します。寒さに負けない体づくりとチームの結束のために前向きに取り組むことを期待しています。

#### 【各種大会・コンクールの結果】

- 〇令和5年度 第22回岩手県中学校総合文化祭 スローガン・ポスターコンクール(11月24日) ポスターの部 優秀賞 菅原唯
- ○第22回 岩手県中学校総合文化祭(11月24日) 作品出品

<美術 (絵画) 部門>

齊藤冬馬 菅原唯 熊谷紗 菊池航宇 藤澤愛理 赤瀬ひより

<美術(工芸)部門>

小野寺桃愛 中林花菜香

<家庭部門>

小野寺瑠夏 千葉悠未 梅田真緒

<書道部門>

千葉優季乃 菊池礼徒 佐々木蓮生 佐藤雅恭 及川大翔 佐藤真矢 高橋美雪

《スターの部 優秀賞 菅原唯さん作品

